
TRENTO Sono quasi 120 le do
mande di contributo prese n 
tate finora in Provincia per il
bando lanciato dalla giunta 
contro lo spopolamento di 32 
com11ni trentini a rischio ab
bandono (i termini si sono 
aperti il 19 maggio). 

Il primo bilancio è stato 
tracciato ieri dall'assessore Si
mone Marchiori al termine 
della riunione fuori-po1ia 
dell'esecutivo a Vermiglio. 
Uno dei te1Tito1i -non a caso 
- coinvolti nel progetto. E
dove, la sera p1ima, lo stesso
assessore aveva incontrato la
popolazione.

<<La maggior parte delle do
mande presentate finora -
ha sottolineato Marchio1i -
sono state promosse da giova
ni under 45: persone che dun
que l1anno deciso di rimanere 
sul territorio e costruire qui il
loro progetto di vita recupe
rando immobili dei propri pa
esi>>. Un <<buon segnale>>, ha 
precisato l'assessore: «Vuol 
dire che c'è la volontà di man 
tenere e rafforzare le nostre 
com11nità. Anche quelle dove 
è più difficile vivere, perché 
piì1 lontane e costose della 
città». E ha concluso: «Questi 
n11meri dimostrano che la mi
sura l1a colto nel segno. E an
che gli incontri sru territo1io 
di queste settimane confe r 
mano che c'è interesse e che 
c'è spazio per migliorare an
co1c1>>. 

<<Si tratta di n11meri impor
tanti, destinati a crescere ulte
riormente visto che i termini 
per presentare le domande 
sono ancora aperti>> ha osser-

.---:::,···-
- -----

• 

oan 
• • 

Val di Sole 

Il paese di 

Vermiglio, uno 

dei 32 comuni 

trentini 
a rischio 

abbandono 

oggetto 
del bando 

en o, 
• 

Marchiori fa il punto. Fugatti: <<Pronti étd aggiungere ulteriori risorse>> 

La scheda 

• La giunta ha

aperto un

bando per

provare a
invertire
l'andamento

demografico
. . . 

nei comuni p1u 

in difficoltà sul 

fronte dello 

spopolamento 

e II bando 

coinvolge in 

totale32 

comuni 

vato anche il presidente della 
Provincia Mau1izio Fugatti. 
Visibilmente soddisfatto: 
«Questo 1isultato - ha detto 
- dimostra che la sperimen
tazione sta dando i s11oi frutti
e che nei 32 comuni coinvolti
dal progetto si  sta mani fe
stando un certo interesse>>.
Per una iniziativa, ha ricorda
to il governatore, <<pensata
per costruire dei percorsi che
possano permettere agli ab i 
tanti di queste zone, in parti
colare ai giovani, di rimanere
a vivere lì e ad alhi di potersi
trasferire, utilizzando immo
bili già esistenti ma non ut i 
lizzati>>. Una iniziativa innova-

tiva, ha voluto ricordare Fu
gatti: <<Non ci sono stati molti 
progetti di questo tipo in Ita
lia. E non solo, visto il clamore 
mediatico internazionale che 
l1a avt1to la nostra iniziativa. 
Certo, magari all'inizio qual -
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cuno avra pensato a un mter-
vento gratuito. Ma poi si è ca
pito il meccanismo e ora ve
dian10 che la voglia di investi
re c'è: perché se è vero che c'è 
un contributo pubblico, è an
che vero che il privato deve 
comunque metterci del pro-
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pnO>>. 

L'iter, però, è solo a metà 
del guado: per presentare do
manda infatti c'è tempo fino 

alla fine del mese. Con una se
conda finestra tra 1'8 settem
bre e il 23 ottobre. 

<<l progetti - definisce il 
quadro il presidente - saran
no vagliati dalle strutture>>. A 
quel punto, ha aggiunto, «ca 
piremo i n11meri finali>>. E po
h·à essere fatta un'analisi an
che sulle 1isorse: <<Ad oggi 
l'investimento previsto è di 10

milioni. Ma la giunta potrà 
anche valutarne un ampli a 
mento. Affrontando, in segui
to, anche le modifiche chieste 
dal Consiglio delle autono-
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nne>>. 
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